

## Pastor Gregorius Soetomo Raih Gelar Doktor

**SEORANG** pastor dari ordo Serikat Yesus, Gregorius Soetomo SJ, berhasil meraih gelar doktor dengan predikat Kumlaude dari Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta, Rabu (24/5). Ia berhasil menyelesaikan studinya dalam tempo dua tahun atau empat semester pada Program Doktor bidang Pengkajian Islam dengan Konsentrasi Sejarah dan Peradaban Islam.

Romo Greg sendiri mengungkapkan kegembirannya saat dirinya berhasil meraih sarjana doktor dari SPs UIN Jakarta. Apalagi gelar doktor itu ia raih tak kurang dari dua tahun.

“Saya bersyukur dan bangga atas capaian prestasi menjadi doktor. Prestasi yang sama juga pernah saya peroleh saat mengambil S2 di sini (SPs UIN Jakarta, Red) tahun 2013 dan lulus tahun 2015 yang lalu,” ujarnya.

Guna meraih gelar doktoralnya itu, Greg menulis disertasi berjudul *Bahasa, Kekuasaan, Sejarah, Historiografi Islam Marshall GS Hodgson dalam Perspektif Kajian Poststrukturalisme Michel Foucault* dan lulus mem-

peroleh predikat Kumlaude dengan IPK 3,75 saat sidang promosi di depan tim penguji yang terdiri atas Prof Dr M. Sastrapratedja, Prof Dr Sukron Kamil, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepudin. Sedangkan promotor Greg adalah Prof Dr Azyumardi Azra dan Prof Dr Iik Arifin Mansurnoor.

Bagi Greg, hidup dan tinggal di lingkungan komunitas Muslim seperti di SPs UIN Jakarta bukanlah hal baru. Konon, selama menjadi pendeta hingga sekarang, dirinya banyak bersentuhan dengan komunitas Muslim Indonesia untuk berdiskusi dan bertukar pemikiran. Bahkan ia juga pernah *nyantri* di sejumlah pondok



AHMAD SHODIKIN

Gregorius Soetomo saat menjalani Sidang Promosi Doktor di Auditorium Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta, Rabu (24/5).

pesantren di Indonesia.

“Saya pernah tinggal di Pesantren Tebuireng, Jombang, Jawa Timur; Pesantren Edi Mancoro di Salatiga, Jawa Tengah; dan Pesantren di Ciganjur, Jakarta Selatan,” ujarnya.

Menurut Greg, pengalaman hidup dan bergaul dengan komunitas Muslim sudah lama dijalannya. Apalagi tugasnya sebagai pendeta yang

berkewajiban mengembangkan keharmonisan di kalangan para penganut berbeda agama, khususnya antara Kristian dan Muslim. “Toleransi antarumat beragama di Indonesia harus terus ditingkatkan. Tugas saya sebagai pendeta di antaranya berkewajiban menjaga kerukunan antarumat beragama tersebut,” tutur pria kelahiran Purwokerto, Jawa Tengah, 27 Oktober 1964 ini. (ns)

## Pelepasan Sarjana Baru SPs UIN Jakarta

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) Jakarta menggelar acara pelepasan para sarjana baru program magister dan program doktor di Auditorium SPs UIN Jakarta, Kamis (18/5). Acara pelepasan dihadiri Ketua Program Studi Doktor Pengkajian Islam/Wakil Direktur Bidang Akademik, Pengembangan Kelembagaan dan Alumni Prof Dr Didin Saepudin dan Ketua Program Studi Magister Pengkajian Islam/Wakil Direktur Bidang Administra-

si, Kemahasiswaan dan Kerja Sama Dr JM Muslimin.

Sarjana yang dilepas kali ini sebanyak 38 orang, terdiri atas 18 orang lulusan Program Magister dan 20 orang lulusan Program Doktor. Mereka secara resmi kemudian dikukuhkan pada acara Wisuda Sarjana ke-104 yang digelar di Auditorium Harun Nasution, kampus 1 UIN Jakarta, Sabtu (20/5).

Didin Saepuddin atas nama pimpinan SPs UIN Jakarta dalam sambutan pelepasan menyatakan bangga atas ke-

berhasilan yang telah dicapai para mahasiswa yang telah menempuh pendidikan selama kuliah di SPs UIN Jakarta.

“Kami ucapkan selamat dan sukses, semoga ilmu yang didapat selama belajar di SPs UIN Jakarta dapat bermanfaat di masa depan dan menjadi alumni yang dibanggakan, baik oleh institusi kampus maupun masyarakat,” katanya.

Ia juga berharap agar ilmu yang diperoleh dapat didarmabaktikan untuk kemajuan agama, bangsa, dan negara.

Pada kelulusan kali ini, sarjana terbaik dari Program Magister adalah Wildani Hefni yang memperoleh yudisium kumlaude dengan IPK 3,66. Sedangkan dari Program Doktor sarjana terbaik adalah Saifuddin Herlambang yang memperoleh yudisium kumlaude dengan IPK 3,72.

Acara pelepasan berlangsung sederhana. Seusai pelepasan mereka kemudian menggelar foto bersama di taman kampus. (ns/am)

BERITA UINIAN

Ujian Tesis



ARIEF MAHMUDI

Defi Uswatun Hasanah (kiri bawah), mahasiswi Program Magister Konsentrasi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,59 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 29 Mei 2017. Tesisnya berjudul Hak-hak Perempuan dalam Putusan Pengadilan Agama (Studi Perbandingan Hukum Keluarga Islam dan Konvensi CEDAW) berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Asep Saepudin Jahar, Prof Dr Huzaemah T. Yanggo, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr JM Muslimin. Promotor adalah Prof Dr M. Arskal Salim GP (kiri).

Promosi Doktor



JAYADI

Abdul Manaf (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,56 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 26 Mei 2017. Disertasinya berjudul Putusan Badan Peradilan di Indonesia dalam Sengketa Perlindungan Anak (Kajian dalam Perspektif Maqasid al-Shari'ah dan Hak Asasi Manusia) berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Uswatun Hasanah, Prof Dr M. Arskal Salim GP, Prof Dr Abdul Gani Abdullah, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Promotor adalah Prof Dr M. Atho Mudzhar, dan Prof Dr Fathurrahman Djamil.

GALERI FOTO



AHMAD SHODIKIN

Sarjana baru lulusan program magister dan program doktor mengabadikan dengan menggelar foto bersama pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta sesuai acara pelepasan di taman kampus, Kamis (18/5). Mereka merupakan lulusan dari beberapa tahun angkatan dan diwisuda pada Wisuda Sarjana ke-104 di Auditorium kampus 1 UIN Jakarta. Berita di halaman 1



ISTIMEWA

Peserta Program Damasiswa Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta (dari kiri ke kanan) Saeid Nikgoo (Iran), Astri Fitri Sulistiowati (pengajar bahasa Indonesia), Mahfujur Rahman (Bangladesh), Muhamad Akmal bin Ahmad Zamri (Malaysia), Tarek Mansur (Suriah), dan Nurbaini Futuhat Wulansari (pendamping) mengadakan kunjungan ke Taman Safari Indonesia di Cisarua, Bogor, Jawa Barat, Kamis (25/5).

Penanggung Jawab: Prof Dr Dede Rosyada Redaktur: Nanang Syaikhu Editor: Muhammad Adam Hesa Desain Grafis: Arief Mahmudi Fotografer: Jayadi Sekretariat: Tony Kurniawan, Nurbaini Futuhat Wulansari, Mohammad Ainur Rofiq Alamat Redaksi: Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, E-Mail Redaksi: sps@uinjkt.ac.id Penerbit: Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

